

Im Rahmen der Diskussion wird deutlich, dass die Verwaltung einen Ortstermin mit den Fraktionen und Anliegern durchführen sollte. Dabei kann abgestimmt werden, welche Punkte zur Attraktivitätssteigerung herangezogen werden können, wie z.B. Grünflächengestaltung, Beschilderung. Dabei ist aber auch zu berücksichtigen, dass Maßnahmen teilweise auch in den privaten Bereichen wünschenswert sind und man daher die Anlieger mit ins Boot holen muss.

Der Antrag wird daher zurückgestellt, bis ein entsprechender Ortstermin durchgeführt wurde.